

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadirat Allah SWT, karena berkat rahmat dan Hidayah-Nya saya dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Meningkatkan Kemampuan Gerak Dasar Lari melalui Penerapan Modifikasi Permainan pada Siswa Kelas III SDN Kayu Manis 01 Pagi Matraman Jakarta Timur”. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari, selesainya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri, melainkan berkat rahmat dan karunia-Nya, serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak. Pertama kepada Drs. Andi Ali Saladin, M.Pd selaku pembimbing I dan Drs. Sujono Surokarijo, M.Pd selaku pembimbing II. Keduanya telah membimbing, mengarahkan, mengorbankan waktu dan pikiran untuk peneliti dalam proses penyusunan skripsi ini.

Kemudian peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah sepenuh hati memberikan ilmunya kepada peneliti selama mengikuti pendidikan.

Peneliti sangat berterima kasih kepada orang tua tercinta dan kakak tersayang serta sahabat seperjuangan yang dengan penuh keikhlasan telah mendo'akan dan memotivasi peneliti. Tanpa do'a dan segala dukungan mereka, peneliti tidak akan mungkin menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini terdapat kekurangan. Oleh karena itu, peneliti sangat menerima kritik dan saran membangun dari berbagai pihak demi perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 8 Agustus 2017

Peneliti,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Ana Muflikhah', with a stylized flourish at the end.

Ana Muflikhah